Card. Eduardo Francisco Pironio RESEÑA BIBLIOGRÁFICA

Nació el 3 de diciembre de 1920 en la localidad de Nueve de Julio, provincia de Buenos Aires (Argentina).

Cursó sus estudios de filosofía y teología en el Seminario San José de La Plata, provincia de Buenos Aires (Argentina) completándolos en la Pontificia Universidad "Angelicum" de Roma.



Fue ordenado sacerdote el 5 de diciembre de 1943 en la Basílica Nacional de Nuestra Señora de Luján. Argentina.

Entre los años 1944 y 1959 se desempeñó como Profesor de Teología en el Seminario Pío XII de la Diócesis de Mercedes (Argentina).

En 1958 fue nombrado Vicario General de la Diócesis de Mercedes (Argentina).

En 1960 fue nombrado Rector del Seminario Metropolitano de Villa Devoto, en Buenos Aires. En 1963 fue designado Visitador Apostólico de las Universidades Católicas Argentinas y durante ese tiempo fue Profesor y Decano de la Facultad de Teología en la Pontificia

Universidad Católica Argentina. Prestó su colaboración en el Concilio Ecuménico Vaticano II como perito. El 24 de marzo de 1964 fue nombrado Obispo Titular de Ceciri y Auxiliar de la Arquidiócesis de La Plata y el 31 de mayo ordenado Obispo en la Basílica de Nuestra Señora de Luján (Argentina).

Al final del Concilio el Papa lo designa miembro del Secretariado para los No Creyentes.

Fue Asesor Nacional de la Junta Central de la Acción Católica Argentina hasta el 30 de agosto de 1969 y Presidente de la Comisión Fe y Ecumenismo de la Conferencia Episcopal Argentina.

En 1967 Pablo VI le encomendó la Administración Apostólica de la Diócesis de Avellaneda (Argentina). Ese mismo año fue elegido Secretario General del CELAM.

En agosto de 1968 el Papa lo nombró Secretario de la II Conferencia General del Episcopado Latinoamericano, celebrada en Medellín, Colombia. En 1970 fue reelecto Secretario General del CELAM.

El 27 de abril de 1972 fue nombrado Obispo de Mar del Plata (Argentina) y tomó posesión de la Diócesis el 26 de mayo de ese año.

En noviembre de 1972 fue electo Presidente del CELAM y en 1974 reelecto por un período de cuatro años.

En marzo de 1974 el Santo Padre Pablo VI lo designa para predicar los Ejercicios Espirituales al Papa y a la Curia Romana.

El 20 de setiembre de 1975 fue nombrado Arzobispo titular de Tiges y Pro-prefecto de la Sagrada Congregación para los Religiosos e Institutos Seculares.

El 24 de mayo de 1976 el Santo Padre, lo creó Cardenal y le asignó la diaconía de los Santos Cosme y amián.

El 9 de abril de 1984 el Santo Padre Juan Pablo II lo nombra Presidente del Pontificio Consejo para los Laicos. Es confirmado el 9 de abril 1989 por otro quinquenio.

El 11 de febrero de 1985 el Papa Juan Pablo II crea la Pontificia Comisión para la Pastoral de la Salud y designa al Cardenal Presidente de la misma. Esta responsabilidad la desarrolló simultáneamente a la Presidencia del Pontificio Consejo para los Laicos, hasta que el Santo Padre con la Constitución Pastor Bonus sobre la reforma de la Curia, constituye la Pontificia Comisión como Pontificio Consejo con un Presidente propio.

Participa de todos los Sínodos de Obispos, ordinarios, extraordinarios y especiales.

En 1987 Juan Pablo II lo promovió al orden de los Presbíteros y el 11 de julio de 1995 al orden de los Obispos asignándole la sede suburbicaria de Sabina - Poggio Mirteto.

Fue miembro del Consejo de Cardenales de la Secretaría de Estado, de las Congregaciones para los Obispos, para la Educación Católica, para la Iglesia Oriental, para la Causa de los Santos, para la evangelización de los pueblos, del Pontificio Consejo para la Interpretación de los textos legislativos de la Iglesia y consejero de la Comisión Pontificia para América Latina.

El 20 de agosto de 1996 el Santo Padre le acepta su renuncia como Presidente del Pontificio Consejo para los Laicos, presentada al haber alcanzado el límite de edad.

Muere en Roma el 5 de febrero de 1998.

Sus restos descansan en la Basílica de Nuestra Señora de Luján.